
Provincia de Melipilla: autoridades supervisan podas para prevenir
cortes de energía en invierno

Description

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, junto al seremi de Energía, Iván Morán, se desplazaron
hasta la comuna de Curacaví, el sector de Challaco, para que, junto al alcalde de esta comuna, Christian Hernández,
inspeccionaran las faenas de poda en terreno como parte del plan de invierno de empresa CGE, actividad que fue
liderada por el gerente zonal de esta empresa, Marco Carbajal, informó la Delegación de Melipilla.

Alarcón, destacó la relevancia de esta iniciativa, ya que según el Delegado “Estamos en el contexto del plan de invierno, 
coordinados con la empresa privada que es CGE, pero también con delegación, servicios de Gobierno, donde además 
está el seremi de Energía. Esto es importante, porque si bien el plan de invierno reconoce cierta cantidad de líneas 
efectivas de poda que se deben realizar en la Provincia de Melipilla, es importante destacar que en estas recientes 
lluvias que tuvimos, la localidad más afectada fue Curacaví, y realizar acá el hito del inicio de este plan es importante 
simbólicamente. Esto ayuda principalmente en asegurar la calidad de la distribución de la energía eléctrica, prevenir 
emergencias en invierno, y por supuesto –ante una emergencia– no quedar sin algo tan fundamental como servicio 
básico que es la electricidad, pensando en que tenemos personas electro dependientes y oxígeno-dependientes”.

Por su parte, el alcalde de Curacaví, Christian Hernández, agradeció y valoró esta iniciativa que se desarrollará en su
comuna. “Estamos contentos de participar hoy día, es un hito muy importante, porque de momento que asumimos en 
diciembre, tomamos contacto con los diversos servicios, y uno de ellos muy importante para nosotros era las 
conversaciones con CGE por varias razones. Los primeros temas que abordamos fueron los cortes de electricidad, y de 
qué manera preparándonos para el invierno podíamos minimizar la ocurrencia de eventos por corte de luz”.

Agregando además que “nos preocupaba mucho un requerimiento de los vecinos que era la necesaria poda en muchos 
lugares de la comuna. En verano se hizo la planificación para iniciar el proceso en esta fecha, tiempo adecuado, donde 
el fin de semana pasado tuvimos una lluvia que nos recuerda lo importante que es estar preparados para enfrentar el 
invierno, y en función de eso se inició el trabajo”, explicando que los trabajos de poda abarcan 11 kilómetros de
cableado a lo largo de la comuna, sumado a la atención de requerimientos que los propios vecinos vayan indicando,
puntualizando que “este servicio, que corresponde a la empresa eléctrica, complementa el trabajo que realiza el
municipio en la materia”.
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